

CEOE y el consistorio de Yeves trabajarán por el desarrollo empresarial

El municipio acogerá una jornada informativa donde se expondrá a los empresarios los servicios ofrecidos por la Patronal alcarreña. Además se informará a los emprendedores de las oportunidades que ofrece Yeves a la hora de instalar su negocio

E. de G./Guadalajara

CEOE-CEPYME

Guadalajara, representada por su presidente, Agustín de Grandes y el director adjunto, Javier Arriola, han mantenido una reunión con el nuevo equipo de gobierno del ayuntamiento de Yeves, concretamente con su alcalde, Joaquín Ormazabal y el primer teniente de alcalde y concejal de Empleo y Desarrollo Local, José Miguel Cócera.

Esta reunión ha supuesto la primera toma de contacto entre la Confederación de empresarios de Guadalajara y el ayuntamiento de Yeves con el objetivo de buscar áreas de colaboración relacionadas con el mundo empresarial y los emprendedores.

El presidente de la Patronal alcarreña se interesó por la previsión de crecimiento del municipio, aspecto fundamental a la hora de determinar las necesidades de los ciudadanos y ver las demandas de negocios que pudieran tener en un futuro próximo. Aspecto importante a la hora de ofrecer los servicios propios de la Confederación de



La colaboración entre ambas instituciones será importante para el crecimiento económico./Marta Sanz

empresarios de Guadalajara a los empresarios ya instalados y a los futuros emprendedores que vean en Yeves el lugar idóneo para llevar a cabo su proyecto empresarial.

Durante el encuentro, que tuvo lugar en la sede de CEOE-CEPYME Guadalajara, Ormazabal explicó a los representantes de los empresarios las áreas de desarrollo del municipio, donde destacó la atracción de nuevas inversiones a

Yeves, la potenciación de Valdeluz, ya no sólo como lugar de residencia, sino como foco de futuras inversiones empresariales, así como trabajar por lograr las lanzaderas del AVE o mejorar las comunicaciones, tanto las referidas a las nuevas tecnologías como las más tradicionales y que les conectan con las localidades cercanas. Otro de los aspectos que el regidor de Yeves destacó ante los empresarios alcarreños, fue uno de los compro-

misos de su campaña, "apoyar con 6.000 euros por proyecto la apertura de nuevos comercios", aspecto limitado al dinero presupuestado por el Ayuntamiento y donde este estudiaría la viabilidad del negocio.

Así, uno de los compromisos alcanzados tras la reunión entre CEOE-CEPYME Guadalajara y el consistorio de Yeves, es la elaboración de un protocolo de actuación en las diferentes áreas empresariales existen-

tes en la localidad encaminado a dar soporte a los empresarios en los servicios que ofrece la Patronal alcarreña como con el jurídico, formación, medio ambiente, PRL, así como la información de subvenciones y líneas de ayuda. A estos servicios se incluyen también los relacionados con los que se están ofertando, desde hace ya un tiempo, a los emprendedores como es, además de una formación específica, la Ventanilla Única del Emprendedor, donde, además de asesorarle se estudia el mercado, la viabilidad del proyecto y, si fuera necesario, se le acompañaría y asesoraría para la tramitación de todos los papeles para poder poner en marcha el negocio. Una reunión que tendrá su punto de continuidad próximamente con distintas acciones por parte de los empresarios, donde destaca una primera jornada informativa para los empresarios de Yeves donde se les explicará el funcionamiento de la Ventanilla Única del Emprendedor, los cursos de formación o las ayudas existentes, entre otros aspectos.

Crece el pesimismo económico en la población

Cuatro de cada diez españoles (el 39,5 %) considera que es preferible bajar impuestos, aunque esto suponga menos gasto en prestaciones sociales y servicios públicos, según el barómetro de opinión del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) publicado recientemente.

La división en la sociedad sobre este asunto es patente, pues una proporción similar (41,3%) es partidaria de gastar más en prestaciones sociales y servicios públicos aunque ello signifique pagar más impuestos.

Este barómetro se basa en 2.465 entrevistas personales y domiciliarias realizadas en 238 municipios de 49 provincias entre el 5 y el 11 de septiembre, en pleno debate en las comunidades autónomas sobre posibles recortes para reducir el déficit. El margen de error es de más/menos 2%.

La opinión mayoritaria es que el Estado debe ser el responsable del bienestar de todos los ciudadanos y tiene la obligación de ayudarles (67,1%), pero hay una quinta parte (el 21,3%) que limitan esa ayuda a los más desfavorecidos.

Un 35% entiende que el Gobierno debe ocuparse de garantizar un nivel de vida mínimo para todas las personas, mientras que un 29,4% entiende que su misión es tratar de asegurarse de que haya igualdad de oportunidades. Un 16,7% opina que el objetivo debe ser promover el crecimiento económico, independientemente de algunas personas se beneficien más que otras.

La Seguridad Social pierde 64.956 afiliados

E. de G./Guadalajara

La Seguridad Social perdió una media de 64.956 afiliados en septiembre, con lo que el total de ocupados se situó al finalizar el mes en 17.435.562 cotizantes, según informó el Ministerio de Trabajo e Inmigración.

Con este descenso, la mitad del registrado en agosto (-136.834 afiliados), la Seguridad Social acumula dos meses de pérdida de afiliación.

El secretario de Estado de la Seguridad Social, Octavio

Granado, ha señalado que la bajada de septiembre es "equivalente" a la de hace dos años o a la de los años anteriores a la crisis y la ha atribuido al ajuste de empleo llevado a cabo por las comunidades autónomas en educación, sanidad y administraciones públicas.

En todo caso, Granado ha considerado septiembre como un mes de "transición", marcado "desfavorablemente" por esa pérdida de empleo en las administraciones públicas, y ha confiado en que la afiliación se recupere en los próximos meses.

En los últimos doce meses, la afiliación a la Seguridad Social se ha reducido en 235.918 cotizantes (-1,3%), concentrando el Régimen General la mayor caída, con 221.119 ocupados menos en un año (-1,65%). El Régimen de

Autónomos, por su parte, ha perdido 30.348 cotizantes en el último año (-0,97%).

En valores mensuales, sólo el Régimen Agrario ganó afiliados en septiembre, con 30.846 cotizantes más (+3,9%). En el resto de regímenes cayó el número de cotizantes.

El mayor descenso mensual se lo llevó el Régimen General, que perdió 90.507 afiliados en septiembre (-0,6%), hasta situarse el total de ocupados en este régimen en 13.162.855 cotizantes. Es el segundo mes consecutivo en el que el Régimen General pierde afiliados.

El RETA sufrió una caída en la afiliación de 2.454 cotizantes en el mes (-0,08%), hasta alcanzar el total de ocupados los 3.092.136. Se trata del tercer descenso mensual consecutivo entre los trabajadores autónomos.